



令和7年12月1日(月) 第9号

教育目標

「つながりを深め、主体的に学び、  
たくましく生きる児童の育成」

[ホームページ] <http://www.kyoto-be.ne.jp/ichiba-es/cms>



# 11/1 学習発表会

**つながり～安心できるつながりの中で、自分らしさを發揮しよう～**

今年度は「つながり」をテーマに、これまで学習してきた成果をどう伝えるかをそれぞれの学年で練り合いながら、取組を進めてきました。学習発表会が初めての1年生も国語科の学習をもとに、普段の1年生の様子を盛り込んだオリジナルの「おむすびころりん」を元気いっぱい発表しました。6年生は、「万博」をテーマに、見て聞いて肌で感じたことを劇にして発表しました。万博に行った人もそうでない人も、誰もが最高の思い出に浸ることができました。全校合唱では、一人一人考えていることは違うけれど、「それもいいね！」と言い合える関係を大事にしながら、思いを込めて歌いました。全校のつながりが一層深まる取組となりました。

今年度は、京都府小学校教育研究会図工科研究の協力校としてスタートしています。その一環として取り組んだ「自分だけの服」を身にまとい、少し照れながらランウェイを歩く子どもたちの姿から、自分らしさを互いに認め合うあたたかな空気を感じただけたのではないかと思っています。

「どうしたら思いが伝わるのか」と一人一人が考え、友達と話合いを重ねながら作り上げてきた発表会。子どもたちそれぞれの成長を職員一同うれしく思っています。参観いただきました保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

～感謝より～

ありがとうございました

- 初めての学習発表会で、ちょっと緊張していたようですが、みんなの前で大きな声でセリフを言ったり、楽しく歌をうたったりしていたので、またひとつ大きく成長できたのかなと思います。ファッショショーンショーはみんな個性ある作品で、楽しませていただきました！とてもカッコよく、可愛かったです！
- 学びの取組をどのように伝えるか、表現するかを自分達で考え作り出す力に驚かされました。日々の学びの力が積み重なりこのように発揮されるのだと感動しました。また、子ども同士や先生との絆が強く、互いを思い合い男女みんなが仲が良い和やかな雰囲気が伝わり、温かな気持ちになりました。心の成長も感じることができました。
- ファッショショーンショー、思春期もあって恥ずかしそうな子、思いっきり楽しんでいる子、人それぞれだったと思います。ファッショショーンは自分の個性をアピールできるコンテンツでもあるし、TP0を考えなければいけない時もあります。自分を大切に、お友達の個性や感性を大切にしながら、個々の個性を伸ばして欲しいと思います。
- 子ども達の発表を通して、地域のことが新たに分かりました。高学年の堂々と発表する姿が見られ、素晴らしいと思いました。

		12月	月;1・3年 火・木・金;1・2年	月;2・4・5・6年 火・木・金;3・4・5・6年
12/1	月	読み聞かせ クラブ 読書月間 PTA役員選考説明会 18:30 (5年保護者対象) 5年PTA懇談会 19:00	1・2・3年 <b>14:15下校</b>	4・5・6年 <b>15:50下校</b>
12/2	火	3年PTA懇談会 19:00	14:45	15:30
12/3	水	登校班長会 3年生園小合同学習 6年PTA懇談会 19:00	<b>一斉下校 14:45</b>	
12/4	木	4年PTA懇談会 19:00	14:45	15:30
12/5	金	6年体験入学・部活動体験 13:40	14:45	15:30
12/6	土			
12/7	日	与謝野町こども発表会 14:00 知遊館		
12/8	月	委員会 薬物乱用防止教室週間～12/19	<b>1～4年 14:15下校</b>	15:30
12/9	火	1年PTA懇談会 19:00 2年PTA懇談会 19:00 SC来校	14:45	15:30
12/10	水	集会なし	<b>一斉下校 14:35</b> (教職員研修参加のため)	
12/11	木	マザーグースの会お話会	14:45	15:30
12/12	金	SSW来校	14:45	15:30
12/13	土			
12/14	日	育成会クリスマス会 午前中		
12/15	月	クラブ (最終)	<b>1・2・3年 14:15下校</b>	<b>4・5・6年 15:50下校</b>
12/16	火	5年生園小合同学習	14:45	15:30
12/17	水	SST集会	<b>一斉下校 14:35</b> (教職員研修参加のため)	
12/18	木	18遊び	14:45	15:30
12/19	金		14:45	15:30
12/20	土			
12/21	日			
12/22	月	加悦谷学舎出前授業6年	14:45	15:30
12/23	火	5時間授業 地区集会 給食終了	<b>一斉下校 14:15(付き添い下校)</b>	
12/24	水	2学期終業式・大掃除	<b>一斉下校 11:30</b>	
12/25～1/7 冬季休業 (12/28～1/4 学校業務休止日)				

SC ; スクールカウンセラー SSW ; まなび・生活アドバイザー

\*\*\*\*\* 1月の主な予定 \*\*\*\*\*

- |                         |                     |
|-------------------------|---------------------|
| 1/8 3学期始業式・大掃除          | 一斉下校 11:30          |
| 1/9 5時間授業・給食開始          | SSW来校 一斉下校 14:45    |
| 1/15～1/22 校内書き初め展       | 1/26～1/30 給食週間      |
| 1/19 委員会 (1～4年下校 14:15) | 1/29 入学説明会 (R8年度入学) |

## 11月6日(木) 5年社会見学「キッザニア甲子園」

今年度も、キャリア教育の一環としてキッザニア甲子園で体験活動を行いました。事前にどんな職業が体験できるのか調べ、一人一人が計画を立てました。「必ず行く！」と計画していた職業に予約を入れると、その時間までアルバイトをしてお金を稼ぐ子どもたちや状況をみながら次に体験する職業を再考する子どもたち等、臨機応変に動き、多くの貴重な経験をすることができました。



## 11月14日(金) 2年生との園小合同学習 「おもちゃランドを楽しもう」

2回目の合同学習は、恒例となっている2年生との「おもちゃランドにご招待」でした。毎年、趣向を凝らした内容で、年長児も興味津々。今年は、「一緒に作ろう！」をテーマに、4つのコーナーでいろいろなおもちゃと一緒に作って遊びました。当日、なぜか動き出さないトイレットペーパーの起き上がりこぼしを手に、「コロコロ転がるはずなんだけど…？」と首をかしげながらも、すぐに、「粘土のおもりが大きすぎるのかな。」「画用紙じゃだめだ。折り紙で作ろう。」「坂が緩すぎると、どんどん解決策を考えながら工夫を重ねていくと……見事、転がるおもちゃの完成！こども園でも、いろいろ試してみよう大事に持つて帰る園児たちでした。次は、3年生との体育でつながりを深めます。



## 11月7日(金) 1年校外学習「福知山動物園」

待ちに待った動物園見学。この日は、他の団体も多く見学に来ています、順番を待ったり初めて会った友達と会話をしたりしながら、動物たちとのふれあいを楽しみました。「バンザイ！」の声掛けと一緒に万歳するオウムのピーちゃんは子どもたちに大人気でした。

それから、わくわく広場に移動しあ弁当を食べました。大きな遊具で遊んだり、少し紅葉した落ち葉を拾ったり。笑顔いっぱいの一日になりました。



## 11月11日(火) 加悦谷学舎出前授業 3年「マット運動」

宮津天橋高等学校加悦谷学舎の先生に「マット運動」をご指導いただきました。からだほぐしの運動を行ってから、いざ前転へ。「どうしたら綺麗？」と問いかれた子どもたちは、「脚を伸ばす」「着地をピタッと止める」「ポーズを決める！」など、思考を巡らせながら、からだを動かしました。



## 気持ちを一つにやり切った！

### ○与謝地方小学生陸上運動記録会

女子 走り幅跳び	第2位
女子 800m	第3位
女子 100m走	第3位

### ○阿蘇・天橋立小学生駅伝 学校総合2位(チーム3位) 24分2.8秒



与謝地方の小学6年生が集まって競い合った陸上記録会。共に頑張る仲間へ惜しみないエールを送る姿に、「スポーツを楽しむ」気持ちが感じられる素敵な記録会でした。熱心に自主練習に取り組んだ駅伝は、応援に駆け付けた友達の声援を力にして、見事、総合2位でゴールしました。おめでとう！

=CONGRATULATIONS=

できた！  
こうかったよ！

